



COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Filosofía

Trabajo: Demostraciones y Certezas

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Santos García Velásquez

Ciclo: 2022

I. Responde a las siguientes preguntas.

¿Qué es demostrar algo?

Dar pruebas o argumentos de los hechos como también acciones que se lleven a cabo en la misma, pero también al momento de querer dar a conocer algo tenemos que estar seguros de lo que vamos a demostrar en pocas palabras, la única condición que debe de tener una demostración es la certeza.

¿Cuál es la importancia de la demostración?

Es muy importante ya que a través de la demostración podemos verificar algo que en dado caso desconfiemos o no estemos totalmente convencidos, pero no solo en las cosas que nos inquietan ya que también esto nos pueden servir en la demostración de uno mismo, es decir que a través de la demostración podemos dar conocer quiénes somos.

II. Elabora un comentario a partir de uno de los dos relatos de la introducción de la lección La Demostración.

Me parece muy interesante la forma en la cual Arquímedes pudo demostrar algo con solo algunas palabras supongo que tenía que estar tan seguro en su teoría, que el Rey de aquel entonces quedo sorprendido como también convencido con esas palabras, pero me deja pensando y si le hubiera demostrado de alguna forma más notoria, como por ejemplo: alguna demostración física usando cosas que estaban a su alcance, creo que el Rey hubiera quedado más impactado, pero no hay que menospreciar que Arquímedes dio una buena demostración en las palabras que uso por tal razón no hubo la necesidad de demostrárselo de otra forma al tal punto de ser un axioma.

III. Regresemos a la actividad de demostración.

Argumento:

Técnicamente el compañero cayó en la cancha de futbol, lo cual podemos suponer dos cosas, la primera razón tiene que ver con el lugar en el que se realizó la caída, en este caso en la cancha de futbol, entonces seguramente estaba corriendo como también es probable que algo o alguien lo haya empujado. La segunda se basa en el estado en el que iba posiblemente se despisto, pero también no podemos descartar el estado de salud ya que posiblemente se haya desmallado.

Ahora que lo analizo pienso que la deducción es una parte muy importante al momento de analizar las cosas y en al realizar esta actividad lo he comprobado.